

Jugendkirchen und Kunst

02.02.2017 09:59:22

Und schon wieder ist ein Jahr vorbei! Wie schnell das geht....



Vor ziemlich genau einem Jahr war ich für euch in Karlsruhe auf der ART unterwegs und habe versucht die schönsten, skurilsten und lustigsten Bilder, Skulpturen und Kunstwerke einzufangen.

Jetzt ist es wieder soweit! Am 16.02.2017 bis 19.02.2017 findet diese sagenhafte Kunstaustellung wieder in Karlsruhe statt und ich werde für euch wieder am Start sein.



Ich freue mich schon tierisch drauf! Also schaut auf jeden Fall wieder rein wenn ich dann alle Bilder hochgeladen habe und einen schönen zusammenfassenden Artikel geschrieben habe.